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○ 通告第７号 渡辺 昌代 議員 

（１）個人住民税における寄附金税額控除（ふるさと納税）について見直しがされたが、そも

そもふるさと納税制度は、「寄附金控除という形式を利用して、事実上、税の移転を行うも

のであり、自治体間競争を生む制度として設計している」事について、また、返礼品競争

激化の問題点は解決になるのか伺う。 

（２）個人住民税における住宅借入金等特別税額控除（住宅ローン控除）について、減税の控

除期間が延長になったことに伴い、個人住民税の控除も 3年延長となるが、一定の方には、

消費税増税の負担軽減対策となるが、賃貸住宅に居住する方には対策にならないものと考

えるが。不公平となるのではないか、伺う。 

（３）軽自動車のグリーン化特例の見直しについては、消費税率引き上げに配慮するために、

現行の制度が 2年間延長となると考えるが、対象となる主な車種とその車種のおおよその

価格はいくらかそれぞれ伺う。低所得者の方への増税が軽減となる見直しなのか伺う。 

議案第３９号 専決処分の承認を求めることについて 
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○ 通告第１２号 杉野 修 議員 

議案書 P17、新旧対照表 P28 

（１）被保険者均等割額の軽減措置について上限額を上げる改定なので対象が増えることにな

る。以下の点での改正による影響を伺う。（２０１８年度実績から２０１９年度見込み） 

ア ５割軽減の対象者数、平均影響額 

イ ２割軽減の対象者数、平均影響額 

（２）低所得世帯への軽減に関する国の支援策はあるか伺う。 

  

議案第４１号 専決処分の承認を求めることについて 
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○ 通告第１号 猪股 和雄 議員 

（１）P14 公共施設全般の防犯カメラ設置箇所を把握しているか。 

把握していれば、設置箇所数（地区ごと・管轄ごと）と、今後の設置推進の方針を問う。 

（２）P14 参院選挙、知事選挙執行事業 

  ア 期日前投票所の設置計画（設置場所、開設期日、投票時間）をどのように検討してき

たか。 

    今年に予定されている参院選、知事選における計画方針を示されたい。 

    有権者への周知啓発の徹底について（掲示板への記載以外に）、どのように検討してい

るか。 

  イ 期日前投票所として設置した投票所で、投票日当日も投票できるようにするべきであ

るが、どのように検討してきたか。また、方針を伺う。 

  ウ 開票事務の改善、迅速化をどう取り組むか。終了時間の目標は？ 

  エ 学生アルバイト等の活用、賃金の計画を明らかにされたい。 

    選挙サポーター（投票事務、開票事務のそれぞれ）の現在までの登録人数、今後の増

員予定を明らかにされたい。 

    「謝礼」は、午後 7時半～10時半で一律 4000円だが、10時半以降の割り増しはどう

なるか。 

 （３）P16 幼児教育・保育無償化実施事業 

   ア 「無償化を円滑に実施するために要する経費」とあるが、2316万円の支出目的を説明

されたい。 

   イ 無償化に伴い、歳入、歳出がどのように変わってくるか。 

     今回、歳入の補正予算を組まなかったが、なぜ計上できなかったか、また、今後の見

通しを明らかにされたい。 

     当初予算の児童福祉費負担金、保育所保護者負担金 3億 662万円（現年、市立・私立・

管外委託分）の減額見込み、国庫負担金の増額見込みを説明されたい。 

 

○ 通告第３号 長谷川 富士子 議員 

（１）P14 2款 総務費 9 コミュニティ施設管理事業について 

栗橋コミュニティセンター防犯カメラ改修工事とあるが、工事内容と工事スケジュール

を伺う。 

 

 

議案第４２号 令和元年度久喜市一般会計補正予算（第２号）について 
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○ 通告第４号 丹野 郁夫 議員 

（１）P18 10款教育費 学校給食センター整備事業について。 

  ア 従前の整備基本計画から変更点はあるのか。 

  イ 資材等の不足による単価上昇はあるのか。 

  ウ 当初計画より工期が遅延したことによる財政的影響をどう把握しているか。 

 

○ 通告第５号 斉藤 広子 議員 

（１）P16 商工費 「プレミアム付商品券発行事業」 

ア 購入対象数 27900人とあるが低所得者・子育て世帯の内訳は。 

イ 子育て世帯は、2歳児までとなるが、どの誕生月までを対象とするのか。 

ウ 今後のスケジュールについて伺う。 

エ 子育て世帯が買い物しやすい環境整備は、検討されているのか伺う。 

オ 久喜市合併 10周年記念 プレミアム商品券事業との関連性については、どの様に取り

組むのか伺う。 

 

○ 通告第７号 渡辺 昌代 議員 

（１）P14～17 3民生費 2児童措置費 

  4  未婚の児童扶養手当受給者に対する臨時・特別給付金給付事業について 

内容と目的について説明を求める。 

（２）P16、17 4衛生費 1清掃総務費 

  3  ごみ処理施設整備推進事業について 

生活環境影響調査業務、ＰＦＩ導入可能性調査業務、ごみ処理施設整備基本計画策定

業務のそれぞれの事業の今後の計画と市民への説明について説明を求める。 

（３）P16～19 7商工費 2商工業振興費 

15 プレミアム付商品券発行事業について 

内容と目的について説明を求める。また、合併 10周年記念プレミアム付商品券との関

連も伺う。 

 

○ 通告第８号 岡崎 克巳 議員 

（１） P16 ごみ処理施設整備基本計画策定業務委託料の減額理由と今後のスケジュールにつ

いて伺う。 

 

○ 通告第９号 川辺 美信 議員 

（１） P16～17 ４衛生費 ３清掃費 １清掃総務費 ３ごみ処理施設整備推進事業 
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  ごみ処理施設建設の広域化検討の結果、広域化をしない場合のスケジュールに沿って進む

ことになりますが、当初計画よりも 1年ほど遅れています。そこで次の項目をお伺いします。   

ア 生活環境影響調査業務委託料、PFI導入可能性調査業務委託料が計上されていますが、

スケジュールをお伺いします。 

イ ごみ処理施設整備基本計画（再開）は、予定通りに進むのかお伺いします。 

ウ 「ごみ処理広域化の検討」のため、建設のスケジュールが大幅に遅れています。久喜

宮代清掃センターの１号炉は 1975年の建設で、全国で最も古い焼却炉の一つです。市民

生活の基盤であるごみ処理を危険にさらさないためにも、一刻も早く新たなごみ処理施

設の稼働を目指すべきです。計画を前倒してでも進めるべきですがいかがですか。 

エ ごみ処理施設整備基本計画検討委員会の委員の募集が、ようやく市の HPと広報くきに

掲載されましたが、今後の検討委員会開催のスケジュールをお伺いします。 

（２）P16～17 ７商工費 １商工費 ２商工業振興費 15プレミアム付商品券発行事業 

プレミアム付商品券発行事業において、政府は購入対象者を①2019年度住民税非課税者②

３歳未満の子どもが属する世帯の世帯主としており、購入限度額を２万円（額面額２万５千

円）としています。久喜市で発行する 10周年記念プレミアム付商品券事業とも関連する事業

であり、購入対象者、購入限度額、販売方法、使用範囲、使用期限についてそれぞれの違い

についてお伺いします。 

（３）P18～19 10教育費 ６保健体育費 ４学校給食費 ５学校給食センター整備事業 

  ５月 20日の全員協議会において、新学校給食センター整備スケジュールの変更が示されま

した。そこで次の項目についてお伺いします。 

ア 変更となったスケジュールでは、９月議会の初日で議決した後、工事着工と書かれて

いますが、一般競争入札の募集、決定、着工のスケジュールをお伺いします。 

イ 工事完了を７月、供用開始を８月として、２学期からの給食開始と示されています。

当初計画は、６月完成、８月供用開始の予定でした。給食センターの建物が完成してか

ら一月足らずで給食の提供が本当に可能なのか疑問です。建物の完成後、給食提供開始

までのスケジュールと、当初計画より１ヶ月短縮できる計画の変更点をお伺いします。 

 

○ 通告第１０号 春山 千明 議員 

（１）学校給食センター整備事業について 

ア 樹木剪定業務委託の中で伺います。給食センター周辺の樹木管理計画をお伺いします。 

イ 工事に関連し現在考えられる近隣地域への影響はどのようなものを想定しているのか、

また対応をしていく考えかお伺いします。 
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○ 通告第４号 丹野 郁夫 議員 

（１）従来の「１回の選挙」を「１日」に改める理由を伺う。 

（２）選挙長のみ「１日」とする理由を伺う。 

（３）投票立会人の立会時間を半日にする等の柔軟な対応は可能なのか伺う。 

  

議案第４６号 久喜市選挙長等の費用弁償条例の一部を改正する条例 
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○ 通告第１１号 石田 利春 議員 

（１）災害弔慰金の支給等に関する一部改正に伴う改正である。主な改正内容は、保証人を立

てることができるようになることと理解してよいか。 

（２）保証人を立てることで、貸付利率が軽減する条例である。保証人を立てる場合、どのよ

うな人が認められるのか。 

（３）保証人を債権者から指定することはできるのか。又指定する事があるか。 

議案第４７号 
久喜市災害弔慰金の支給等に関する条例の一部を改正す

る条例 
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○ 通告第７号 渡辺 昌代 議員 

（１）第 1段階から第 3段階までに該当する第 1号被保険者の該当者数、金額について伺う。

また、市民への通知、今発行されている利用の手引きの改訂はどうするのか。 

（２）以前、消費税増税が延期になったときには、一旦予算計上されたものが訂正されたこと

があったが、今回も消費税増税がされなければ予算は取り消されるのか。 

議案第４８号 久喜市介護保険条例の一部を改正する条例 
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○ 通告第１号 猪股 和雄 議員 

（１）新市基本計画の変更にあたり、新市基本計画推進協議会を設置して諮問するべきではな

かったか。諮問を行う必要がないと判断した理由を説明されたい。 

（２）議案の提案理由でも、また計画の変更案の中でも、新市基本計画の変更が必要となった

理由が説明されていない。それぞれの変更事項、特に計画期間の延長をしなければならな

くなった理由と法的根拠、変更によって何がどう変わるのかを市民に説明するべきである

が、いかがか。 

（３）合併特例債の期間延長、新市基本計画の期間延長ができることとした法律の趣旨は、東

日本大震災の復興のための特例である。久喜市の今回の計画期間延長の理由は震災復興と

は無関係であると言わざるを得ない。とすると、法の趣旨とはかけ離れた便乗的な期間延

長との批判は免れないが、認識を問う。 

 

○ 通告第２号 田村 栄子 議員 

（１）なぜ 10年間の延長になったのか。南栗橋液状化との関係を伺う。 

 

○ 通告第６号 平間 益美 議員 

（１）これまで合併推進債の期間は10年であったが、さらに10年延長になった経緯の説明を求

める。 

（２）議案説明で、東日本大震災の後事業が計画通り進んでいないとあったが、進んでいない

事業名、事業内容について伺う。 

（３）新たな合併推進債で行う事業内容について伺う。 

（４）これまでの新市基本計画では、合併推進債については、新市において事業の適債性等を

総合的に判断して活用すべきであると考え、本計画では見込まない。としているが、変更

後は削減されている。説明を求める。 

 

○ 通告第１２号 杉野 修 議員 

提案説明の際、計画変更の理由として幹線道路、保育所などが計画通りに進捗していないこ

と、またアセットマネジメントも多額の経費がかかること、などを挙げたうえで「推進債が必

要」ということを示された。 

 （１）当初の計画が未達成の計画を示されたい。 

 （２）合併後、新たに必要となった計画の内訳と金額を示されたい。 

 

  

議案第５０号 新市基本計画の変更について 
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○ 通告第８号 岡崎 克巳 議員 

（１）P38 8土木費 2道路橋りょう費 

  詳細な説明を求める。 

 

  

報告第１３号 事故繰越し繰越額の報告について 
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○ 通告第８号 岡崎 克巳 議員 

（１）P42 吉羽浄水場の整備内容と今後の計画について伺う。 

 

報告第１５号 継続費逓次繰越額の報告について 


